



diberikan pada tahapan tertentu saja dan setelah itu selesai, tetapi pendidikan Islam harus diberikan sejak dini yaitu pendidikan seumur hidup.

Setiap manusia dilahirkan dalam keadaan lemah, baik fisik maupun psikisnya. Walaupun demikian, pada dasarnya manusia telah membawa fitrah beragama. Sebagaimana sabda Nabi Saw:

عن أبي هريرة رضي الله عنه انه كان يقول: قال رسول الله صلى الله عليه وسلم: ما من مولود إلا يولد على الفطرة. فأبواه يهودانه أو ينصرانه أو يمجسانه (رواه مسلم)

“Diriwayatkan dari Abu Hurairah r.a: Rasulullah Saw. Bersabda: “Setiap bayi dilahirkan dalam keadaan suci. Oleh karena itu, kedua orang tuanyalah yang menjadikannya Yahudi, Nasrani ataupun Majusi”.<sup>4</sup>

Pada dasarnya, manusia sejak dalam kandungan, secara tidak langsung telah dididik oleh orang tua, misalnya masalah keberagaman pada anak dari orang tua. Pendidikan ini tidak pernah terhenti bahkan berlanjut hingga sampai anak dilahirkan. Pendidikan tergantung pada masing-masing individu. Namun demikian, bila kita maenarik sebuah kesimpulan bahwa tujuan pendidikan adalah terjadinya suatu perubahan tingkah laku ke arah yang lebih maju dan untuk mengembangkan potensi-potensi secara maksimal yang telah dimiliki oleh individu.<sup>5</sup>

Pengaruh pendidikan agama memegang peran yang sangat penting, yaitu jika mereka mendapatkan pendidikan agama dengan baik maka mereka akan menjadi orang yang taat dalam beragama. Tetapi, sebaliknya bila benih agama yang dibawa itu tidak dipupuk dan dibina dengan baik, maka mereka akan menjadi orang yang tidak beragama ataupun jauh dari agama. Karena itu potensi yang telah dimiliki itu harus dikembangkan dengan baik oleh orang yang lebih dewasa melalui bimbingan pemeliharaan yang mantap sesuai dengan pertumbuhannya.

Kedudukan Pendidikan agama dalam UU Sisdiknas sekarang ini bahkan memperoleh tempat cukup istimewa karena merupakan satu-satunya bahan ajar yang wajib dibelajarkan secara kumulatif diseluruh jalur, jenjang, dan jenis pendidikan (Pasal 37 dan 38). Yakni mulai dari PAUD (pendidikan anak usia dini) hingga perguruan tinggi.<sup>6</sup>

---

<sup>4</sup> Shohih Bukhori juz 5 hal 321 dan Shohih Muslim Juz 17 hal 176, (penerbit: Darul Fikri)

<sup>5</sup> Haryu Islamuddin, *Psikologi Pendidikan*, (Jember: STAIN Jember Press, 2011), 9-10

<sup>6</sup> Muhammad Kholid Fathoni, *Pendidikan Islam dan Pendidikan Nasional (Paradigma Baru)*, (Jakarta: Departemen Agama RI, 2005), 21









